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例会報告    VOL.６２ No.３ (No.2728) ７月２４日(水) 晴れ (司会 中山英俊委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎２０２４－２５年度 委員会事業計画発表 

   

                                    

ビジター 

 山崎恭弘様(竜ケ崎ロータリークラブ) 

 

誕生祝 

     

≪会員≫瀬戸隆海会員 

 

諸報告 

親睦活動委員会  石塚 徹委員長 

納涼会のご案内を後日皆様にお送りいたします。多数のご参加お待ちしております。 

 

幹事報告   大澤 清幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

７月の理事・役員会報告 

１．８月の例会予定について 

  ８月７日(水)・８月２１日(水) 通常例会 ８月２８日(水) 通常例会 (例会終了後現況報告書製本作業) 

  ８月１４日(水) 休会 

２．各種委員会について (敬称略) 

  ・指名委員会(７名)・・ 瀬戸・北村(英)・倉持・古矢・松崎・五木田・石井 

     ・監査委員(２名)・・・・熊谷 昇・倉持功典 

     ・米山カウンセラー・・・染谷秀雄 

３．納涼会について 

  ９月７日(土)詳細は後日 

４．その地 

  ・IM ２０２５年２月８日(土) アルシェ(龍ケ崎)  

・分区ゴルフ大会日程・・・２０２５年５月１５日(木) 取手国際ゴルフ倶楽部 

・エンドポリオイベント １０月２７日(日) in 笠間 
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会長挨拶   五木田裕一会長    

皆様こんにちは。７月第３回例会の挨拶を申し上げます。 

竜ケ崎クラブの山崎様、ようこそいらっしゃいました。会員一同歓迎申し上げます。

私がクラブ幹事の節は大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。 

本日は委員会事業報告の２回目です。委員長の皆様、よろしくお願い申し上げま

す。 

さて今月は「母子の健康」月間ですので、母子保健に関するような話をしたいと思

います。過日、2023（令和 5）年の日本の合計特殊出生率がニュースで取り上げられ、1.20 と発表されまし

た。ちなみに統計を取り始めた 1947（昭和 22）年は 4.54 だったようです。その後、低下傾向を辿り 2005（平

成 17）年には 1.26 まで下がりました。以後一時的には増加に転じましたが、2016（平成 28）年から再び低

下し、今回の数値となりました。他方、乳児死亡率の推移をみると、1939（昭和 14）年までは 100 以上、つま

り生まれた子供のおよそ 10 人に 1 人が１年以内に死亡していました。しかしその後改善し、2021 年（令和

3）には 1.7 に減少しております。 

また出産とその前後の時期の母親の死亡数も注目すべき数値です。統計では、妊産婦死亡率として把

握されます。数値として確認できる一番古いものは 1899 年（明治 32 年）の記録で、409.8 でした。この数値

は現在とは少々計算式が異なるため単純比較は出来ませんが、現在と同じ計算式で算出された 1979（昭

和 54）年は 21.8、最新のデータである 2021（令和 3）年では 2.5 と大幅に低下しております。 

世界では妊産婦死亡数は年間 28 万 7000 人、5 歳未満で亡くなる子供は約 590 万人と推定されていま

す。その原因の多くは、栄養失調や適切な医療と衛生環境の欠如、そして教育の不足によるものです。我

が国からしますと信じ難い話ですが、これは嘗ての日本の姿でもあります。このような悲惨な現実を改善す

べく、多くの人々が地道かつ永続的な努力をしてきました。これらに貢献すべく、我々ロータリーとして出来

る事は何か、を考えたいと思います。以上、挨拶を終わります。 

 

２０２４－２５年度 委員会事業計画発表 

米山記念奨学会  宮代 尚委員長  

米山奨学会は、将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留

学生を奨学することを目的としています。その財源は日本全国のロータリアンの寄付

によるものです。 

本年度の活動目標として 

①特別寄付として、一人あたり 20,000 円の寄付をお願いいたします。 

②奨学生ナムナンスーレン・バイアンビリグさんへの支援を行います。 

③奨学生には、クラブおよび地区の各種行事への参加をしていただき、会員との親交を深めて頂きます。 

④奨学生には、例会参加時にショートスピーチと米山月間には研究結果等の卓話をお願いいたします。 

⑤米山記念館への見学研修会を１泊２日で開催する予定です。 

以上、一年間よろしくお願いいたします。 

 

会員増強委員会  染谷正美委員長 

ロータリーにとって最重要テーマの一つが会員増強であり近年、全体に会員の減少

が起きております。 

地区の運営方針にクラブ活性化が挙げられ、会員増強そして退会防止に努めなけ

ればと考え、活動を進めてまいります。皆様方のご協力をお願い申し上げます。 
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１．本年度、当委員会は地区の目標である会員数×8％に向かって活動してまいります。 

2．各委員会と連携をとり、魅力あるクラブの育成に努め退会防止の一助としたい。 

 

親睦活動委員会 石塚 徹委員長 

親睦委員会は、会員相互並びに家族間の交流を図る親睦活動の企画・運営をしま

す。 

会員の皆様に楽しんで参加していただけるように委員の協力を得てやっていきたい

と考えています。 

１． 会員及び配偶者 お誕生日紹介 

２． 会員親睦納涼会 

３． 忘年会・新年会 

４． 会員親睦観劇会 

５． 会員親睦ゴルフ 

 

公共イメージ委員会  北村英明委員長 

公共イメージ委員会は、ロータリーの友 会報 ＩＴ・広報 の３つの委員会で構成さ

れております。大高ガバナーも数年前からロータリークラブの認知度を高めるため

には、、、という課題を掲げて様々に提案をされていました。当時から社会的な認知

度はかなり低い旨、報告がありました。対外的な広報という意味では、３委員会とも

重要な役割があると思います。クラブ会長・幹事の基本方針に基づき、われわれＲＣ

の活動や存在を少しでも社会にＰＲできるような形が出来ない物か、模索してゆきた

いと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ロータリーの友委員会  鈴木勝久委員長 

ロータリーの友委員会は、毎月発刊される機関雑誌「ロータリーの友」の内容紹介を

第一例会にて紹介いたします。 

ロータリーの友の購読は、「会費の支払い」「例会出席」と並んでロータリアンの三大義

務となっています。 

ロータリーの友の購読は、皆様の普段のロータリー活動の中で、ＲＩの活動を身近に

感じる時だと思っています。 

そのＲＩ指定の記事を中心にピックアップし、簡潔に紹介していきます。 

また地域の方々に対するロータリーの広報活動として、会誌の配布も行います。 

常総市役所・常総図書館・水海道一高・水海道二高・つくばみらい市役所・つくばみらい図書館、本年はこ

れに加え常総市役所石下庁舎にも配布をしていく予定です。 

最後に今年は水海道ロータリークラブの活動がロータリーの友に掲載させてもらえるよう、投稿をしていきた

いと考えておりますので、皆様ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

会報委員会  松坂興一委員長 

クラブ会報委員会の職務は、週報を発行することによりクラブ例会の内容ならびに

クラブ活動の現況を会員各位に伝達するとともに、正確な記録と保存を行うもので

あります。従って 

1．会員各位に対し、正確な情報発信を行うとともに会員相互の友和を図り、他クラ
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ブとも情報提供を行って参ります。 

２．各委員会と連携を密にして活動状況の報告等プログラムを予知して出席率の向上の一助とします。 

３．紙面の作成に当たっては創意工夫を図り会員各位の関心を喚起すべく努めて参ります。また紙面の構

成上皆さんからの写真の提供をお願い致します。 

４．事務局の協力なくして発行はあり得ません。ご協力宜しくお願い申し上げます。 

 

職業奉仕委員会  松崎隆詞委員 

職業奉仕委員会は、ロータリーの理念に基づき職業を通した奉仕活動を実践すること

で、職業人としての自らを高めることを目的として、以下の活動を行います。 

１．SAA の協力を頂き、毎月第二例会時に「四つのテスト」の斉唱を行います。 

２．毎例会時、「職業宣言」を各テーブルに掲げてメンバー全員に喚起します。 

３．職場見学会を実施します。 

４．職業奉仕月間を目処に卓話を実施します。 

 

社会奉仕委員会  青木清人委員長 

本委員会は地域社会の啓発事業を主として行い、地域の活性化や住みよい街づく

り等を、ロータリー精神の下に地域の人々と連携して進めていく事を計画し活動を行

って参ります。 

具体的には、 

 ①つくばみらい市マラソン大会への協力 

 ②赤い羽根共同募金への協力 

 ③地域社会のニーズを探求し、奉仕活動の企画、自治体や他団体との協働 

 

国際奉仕委員会   鯉沼敦規副委員長 

国際奉仕委員会では、オーストラリアのツンバロータリークラブとの短期交換留学

生事業を当ロータリーの単独事業として本年度も継続する予定です。本年度の交

換留学生につきましては現在調整中です。それ以外の事業につきましては以下

の通りとなります。 

・財団奨学生の支援 

・2820 地区国際奉仕委員かによる海外奉仕プロジェクトへの参加及び協力 

 

青少年奉仕委員会   古矢 満委員長 

本年度 青少年奉仕委員会の事業計画としましては、会長の活動目標にそって次

の三点の事業活動を行ってまいります。 

① 地域に居住する外国人子弟を対象とした語学学習支援 

地区補助金を活用しつつ、外国人子弟を支援している団体等への協賛や     

支援などを行う。 

② 2820 地区の青少年プロジェクトへの積極的な参加 

地区の青少年プロジェクト(ライラなど)へクラブより積極的に参加する。 

③ 地域青少年スポーツ活動への協賛・企画立案 

地域の少年サッカーや少年野球などへの継続的な協賛や支援をする。 
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ロータリー財団   石塚克己委員長 

大高年度目標 ロータリー財団寄付 ～世界でよいことをしよう～ 

① 年次寄付                    150 ドル 

② ポリオ・プラス基金               30 ドル 

③ 恒久基金（ベネファクター）         1000 ドル クラブ一人以上 

④ ポリオ・プラス・ソサエティ PPS        100 ドル 

⑤ ポールハリス・ソサエティ PHS       1000 ドル クラブ一人以上 

～委員会事業として～ 

⑥ My ROTATY 会員登録 75％ 

⑦ 地区補助金活用の事業→青少年奉仕委員会とタイアップ 

⑧ 世界ポリオデー（10/27 於：笠間市）参加→クラブ事業としてサポート 

⑨ 財団月間卓話（例：ロータリー財団のいろは）プログラム委員会とタイアップ 

 

出席報告   淀名和茂彦委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５２名 ３８名 １４名 ０名 ７名 ８６．５４％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員長           入金額  62,000 円    累計 335,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫瀬戸会員 

本日は勝手に伺い申し訳ありません。新体制の会長さんは小生ガバナー補佐の時大変お世話になりまし

た。  山崎恭弘様(竜ケ崎ＲＣ) 

１００％出席表彰御礼 青木(清)・北村(仁)・瀬戸・古矢・松崎・宮本   各会員 

本日もよろしくお願い申し上げます。竜ケ崎クラブ山崎様ようこそいらっしゃいました。  五木田会員 

会員増強にご協力をお願い致します。   染谷(正)会員 

山崎様ようこそ水海道へ。皆様熱中症アラートが連発しております。くれぐれもお体ご自愛ください。 

石井会員 

ゴルフコンペの景品で女性用のブランドバッグを頂きました。少し迷いましたが、女房殿に差し上げました。 

武藤会員 

猛暑が続きます。皆様ご自愛ください。   北村(仁)会員 

猛暑が続きますが我が家には冷たい空気が充満してます。何故でしょうか?  青木(正)会員 

本日もよろしくお願いいたします。   青島会員 

本日早退させていただきます。   宮代会員 

前回欠席しました。今年と宜しくお願いします。   白井会員 

先週欠席しました。  松崎・鯉沼   各会員 

前回お休みでした。水海道祇園祭おつかれ様でした。奉仕プロジェクトチーム研修会参加してきました。 

宮本会員 

８月休みます。   鈴木(茂)会員 

 

会報委員会 松坂興一委員長  宮代 尚副委員長  廣井 信委員 青島弘典委員  


